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滝川ロータリークラブ 

会長　　西村　恒則

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1,ガバナー月信が届いております。購読

者の各ロッカーの中に入れてあります。 

2,来週21日(木)の例会は祝祭日のため休

会です。お間違えのないようにご注意く

ださい。

委員会報告・会員情報
峯村征秀親睦活動委員長:本日18時から木

曜フォーラムをスナック遙さんで行いま

す。　入井浩樹会員:米山のカウンセラー

として感謝を申し上げたいと思います。

山口惠子会員には高芸ヨウさんのフォロ

ーをお願いしてたくさんのお力をお借り

することができ、坂本和繁会員のお宅で

はホームパーティーも開かせて頂きまし

た。6月の例会にはビデオレターも用意さ

せて頂きますし、北海道に旅行することがあれば卓話もお願いし

たいと思っています。本当に1年間ありがとうございました。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ アメリカ留学のこぼれ話 Part2 －
【国際奉仕委員会担当例会】

国際奉仕副委員長

向井由延会員

桜井寿紀国際奉仕委員長か

らの挨拶と紹介の後に、生

まれて初めての海外渡航と

なる米国留学の際に、危う

くロスアンゼルス暴動に巻

き込まれかねなかった時の

話や、ロスアンゼルスの小

学校で英語を教えた時の

話、ロスアンゼルスの貧困

地区の話、貧困から抜け出

すための各種の活動と支援

の話、ロスアンゼルス地震

の話等、さまざまな非常に

興味深い貴重なお話をスライドとともにお聞かせ頂きました。

出席報告　　　3月14日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

96名 0名 10名 63名 27名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 3/9～10:鈴木英光会員(会長エレクト研修セミ

ナー) 

3/10:篠島由一会員・向井由延会員・入井浩樹

会員(米山・財団セミナー)

■ゲスト ： ありません。

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 横山和幸

◆財団： 川原弘嗣・山崎修・中嶋隆・松尾建二・上田秀

司・田端千裕・佐竹春敏

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

戎谷侑男:第13回さっぽろ滝川会が盛大に終了しました。入井

会員・小嶋会員・田端会員・和作会員・渡邉恭久会員ありがと

うございました。また佐竹会員の江差追分は最高でした。あり

がとうございました。今日が結婚記念日です。(48年)　中嶋

隆:無事に3月30日で23回目の結婚記念日を迎えます。後17

日何事もないようにおとなしく過ごします。　入井浩樹:1年間

のカウンセラーが終わりホッとしました。ありがとうございま

した。　高芸ヨウさん:1年間ありがとうございました。今日は

インフルエンザで出席できず残念です。　松尾建二:麻雀大会

入賞につき。　向井由延:卓話をさせていただいて。　桜井寿

紀:担当例会を終えて。　合計19,000円　累計1,249,250円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年03月27日

第3126回　例会報告　平成31年3月14日（木）

会長挨拶
趣味で朝のウォーキングをしていると、いつも冬場は雪が多く堤防沿いを歩くのが難しいのですが、今年はもう

堤防の雪がなくなりまして歩けるようになりました。明らかに去年よりも雪が少ないということを実感していま

すが、まだ朝は氷点下で寒いのは寒いのですけれども、空を見るともう渡り鳥が渡り始めています。白鳥も鴨も

結構飛んできていますので、そういう季節になったのだなと思っております。暖かくなってきたからいいなと思

っていたら、実は今日、高芸ヨウさんが最後の例会に参加する予定になっておりまして、木曜フォーラムも来て

くれるという予定だったのですけれども、残念ながらインフルエンザになって急きょ最後の例会に来れなくなっ

て、非常に残念ですけれども、1年間、昨年度の4月から私の年度も含めて、初めて米山奨学生をクラブとしてお

迎えしたわけで、十分なことができたかどうかわかりませんが、非常にクラブとしても良い経験ができたと思っ

ておりますし、機会があればまたそのような米山奨学生にも協力していければ良いのではないかと思っておりま

す。次に、今日の北海道新聞に、江別の野幌の原始林のニュースが出ていました。江別RCと札幌モーニングRCと江別市と厚別区の4者

で、これから150年かけて150年前の原始林を再生しようという非常に長いプロジェクトで、その中にロータリークラブの名前が出てい

て、そういう形でもまた広く認知されればいいなと思っております。最後ですが、米山奨学会から入井会員宛の感謝状が届いておりま

すので、贈呈をいたします。


